

南風

津島市立南小学校 校長室だより 第4号
平成27年5月26日（月2回発行）通算28号
南小HP 『南風』 ダイジェスト版
※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『津島市学童相撲大会』で南小大活躍



16日（土）、津島市錬成館柔道場で今年の学童相撲大会が開催されました。小学生は105名の参加、内南小は19名の子どもたちがガッツを見せてくれました。2年・3年・5年の3学年で優勝することができました。沢山の賞状を頂きました。練習の成果を見事に発揮してくれました。

23日開催されたわんぱく相撲『海部津島場所』にも多くの子どもたちが参加してくれましたが、残念ながら勝ち進むことができませんでした。子どもたちには以下のような話をしました。

「土曜日、沢山の応援もあっていつも以上に力を発揮してくれた人もいました。負けて覚える相撲かな。どうか勝った人も負けた人も自分に自信をもち、次のスポーツ、次の学習に頑張ってください。参加した人は皆本当によく頑張りました」

学校探検で1年生が校長室へ

19日（火）の2時間目、1年生の子どもたちが学校探検で校舎内を探検しました。校長室にも1年生全員が来てくれました。「校長室の写真はだれですか」「どうしてつし丸君やマッキーがいるのですか」「校長先生のお部屋には本が一杯あるね」「アンパンマンが好きですか」など厳しい質問(?)が続きました。

1年生と楽しい時間を過ごすことができました。お客さんがいないときには、また校長室に来てくださいね。

今年も中日新聞主催の jimo キャラ総選挙が始まりました。つし丸・マッキー・ふじかを応援しましょう。（インターネットで総選挙が行われています）



今年のストーリーテリング始まる

20日（水）、一宮ストーリー・テリングの会『おはなしぼけっと』によるお話の会が始まりました。ストーリー・テリングとは絵本の読み聞かせと違って、あくまでも自分のイメージで物語を想像しています。自分一人で本を読むことと映像に頼りながら読むことのちょうど中間に位置する読み聞かせといえるかもしれません。南小の子どもたちはこのお話会を楽しみにしています。今日は1・2年生の子どもたちのためのお話会となりました。

1年生 おいしいおかゆ・赤ずきん 2年生 こぶじいさま・かしこいモリー

「南校区交通安全協会総会」行われる

24日（日）、南小視聴覚室で南校区の交通安全協会総会が行われました。市安協・津島警察から来賓をお招きし、50名をこえる校区の皆さんに参加していただきました。今年度の活動計画や優良通学班の表彰などを行いました。「ストップ・ザ・交通事故一高めよう モラル 守ろうルールー」の合言葉が大きな声で宣言されました。

【校長のあいさつ】

日頃は南小の子どもたちのため登下校でお世話になっています。学校からはただ「感謝」のみ。「子どもの命を守る」ことを活動の第一に掲げていただき、ありがとうございます。本校の校区の特徴として踏切が多く、基幹道路の抜け道となる生活道路多い。車の交通量が多いことが特徴となっています。子どもたちの安全を守っていききたいと思います。「飛び出すな 走る車は 怪獣だ」そんな思いで、子どもたちの交通安全を皆さんとつくりあげていききたいと思います。今年もよろしくお願ひします。本日はおめでとうございます。



